



Citrus Ribbon

PROJECT

新型コロナウイルスの感染拡大が続く中、毎日のお仕事本当にありがとうございます。

私達福島市民がコロナウイルスに負けずに生活することができているのは、市役所で働いてくださる皆様のおかげです。新聞を読んだり、テレビニュースを見たりする中で、飲食店や学校への支援や要請、感染者数の集計、感染拡大防止対策を練るなど、様々なことをしてくださいましたことを知りました。

そこで、本校2学年を中心となって進めている「シトラスリボンプロジェクト」の活動を、生徒会を中心となり規模を広げて取り組み、市役所の皆様へお届けしようといふことになりました。このリボンには、「相手を思いやる心を大切にしよう」「差別や偏見を無くそう」といふ思いが込められています。全校生徒全員の皆様への気持ちをシトラスリボンに込めました。苦しい時や辛い気持ちになった時、私達のエールを思い出して頂けたら嬉しいです。

今、私達北信中生は、新型コロナウイルスの感染予防に努めています。少しでも市役所の皆さんの負担を減らすべく、これからも継続していきたいと思います。

まだまだ大変な状況ではありますが、どうぞくれぐれもお体を大事になさってください。

福島市立北信中学校 生徒会長 島影結芽